

Von (heb) | „Der neue Tag“ vom 15.10.2007 | Netzcode: 1137207

Tirschenreuth

Ein Klavier für das Museum

Für 8. Februar 2008 ist die Eröffnung des neuen Museumsquartiers, des Stadtmuseums, geplant. In den Räumlichkeiten werden neben der Stadtgeschichte auch die Schmeller-Gesellschaft, die Plan-Weseritzer, die Krippenfreunde und der Förderverein Porzellan vertreten sein. Im Erdgeschoss besteht für die örtlichen Vereine die Möglichkeit kulturelle Veranstaltungen abzuhalten. Bürgermeister Franz Stahl regte an, dafür ein Klavier oder einen Flügel anzuschaffen. Angebote lägen der Stadt bereits vor. Kosten: etwa 11 000 Euro.

Bei der Herbstversammlung der vereine stellte der Bürgermeister den Vorschlag zur Diskussion, dieses Instrument aus den Erlösen der Bürgerfeste zu kaufen bzw. mitzufinanzieren. In der nächsten Frühjahrsversammlung solle darüber abgestimmt werden.